

ごはん革命 金賞健康米

食品分野で例の少ないイメージング質量分析を用いて
米粒の栄養素分布を解明、精米機企業技術と合わせて
栄養成分を保持した新しい白米を開発した。

幸南食糧株式会社



株式会社サタケ



農学部 応用生命化学科 白坂 憲章



企業様の声



幸南食糧株式会社
代表取締役社長
川西 孝彦 様

私は、「食でつながる笑顔を未来へ おくさま印」ブランドを取り扱うお米のメーカーです。このたびの産官学連携では、大学と民間企業の目的意識を合わせることでスピードを感じながら事業化を進めることができました。単体企業の発想やアイデアではどうしても限界があり、近畿大学との研究を通じて新たな発見を見出し、精米機メーカーである株式会社サタケの技術により、具体化への道が見えたことが、今回の成功に結びついたのではと感じています。近畿大学の発信力、影響力も取り組み発表後に実感しており、あらゆるメディアで取り上げていただき、大きな反響がありました。現在では健康を備えた新機軸の精米として消費地に展開していると共に、全国地域のお米を金賞健康米の精米技術を活用することで、農産物の価値向上に繋がる取り組みが行われています。開発後も教授の方々との研究を継続しており、共に育てる環境を頂いていることも近畿大学との産官学連携の魅力だと実感しています。



① 金賞健康米(北海道東川米ゆめびりか:地域活性化案件)

② 金賞健康米(山形県産はえぬき)

③ 金賞健康米 無菌パックごはん

④ 金賞健康米 おかゆ

